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Résumé :

Bourse de marché réglementé ou quelque part ou commercants se rencontrent
pour acheter et vendre, mettant en vedette un spécifique lui placer caractérisée par
des procédures spécifiques régis par On peut dire que le législateur mettre un texte
l1égislatif pour 1’échange dans le décret 93/10 Cela comprend plusieurs organes
internes prévus incluent sur meilleur a bourse a Bursa ou chacune des puissances
VOuS avez.

L'Algérie a adopte l'idée de la bourse pour la promotion de I'économie
nationale, en aidant a attirer des capitaux pour en cour a l'investissement national et
étranger et de créer une concurrence entre les émetteurs des valeurs transmises a
satisfaire les Investisseurs.

Les mots clés : Bourse, Valeurs mobiles, Marché, Le prix, les Commandes,
Revendeurs, Capital.

Summary :

Stock Exchange regulated market or somewhere where traders meet to buy and
sell, featuring an specific place her as characterized by specific procedures governed
by It can be said that the legislature put a statutory scheme for Exchange in the
Decree 93/10 this schema includes several internal organs better traffic exchange
where each of the powers you have.

Algeria has adopted the idea of the stock market for the advancement of the
national economy and to assist in bringing the capital to encourage national and
foreign investment and to create competition between the issuers of the values
transmitted to satisfy investors.

The key words: Stock Exchange, Mobile Values, Market, Price, Orders, Dealers,
Capital.



